



Ricardo Monreal anuncia centros de acopio en la Cámara de Diputados para apoyar a damnificados por huracanes

Los legisladores indicaron que iniciarán una campaña de apoyo para todas aquellas personas que perdieron todo su patrimonio por este fenómeno natural

Por Mariana Campos

29 Sep. 2024 12:43 p.m. MX



Miles de personas quedaron incomunicadas debido a la gravedad de los huracanes. (REUTERS/Javier Verdín)

Este sábado 28 de septiembre, **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de **Diputados**, anunció que se llevará a cabo la instalación de centros de acopio al interior del recinto legislativo para apoyar a los damnificados por el paso de los **huracanes "John" y "Helene"** en el territorio mexicano luego de que se declarara como pérdida total varias de las zonas del puerto de Acapulco.

Monreal difundió la noticia a través de un video en su cuenta de X (anteriormente Twitter), explicando que la decisión fue tomada tras una reunión de la Jucopo. Durante la reunión, dijo, lograron varios acuerdos, entre ellos la necesidad de "solidarizarnos con el estado de Guerrero, Quintana Roo, Michoacán y todos aquellos lugares que han resultado afectados con estos huracanes" ya que se encuentran atravesando un nuevo desastre en menos de un año.

El también coordinador del grupo parlamentario de Morena destacó que **la Cámara de Diputados no solo instalará centros de acopio, sino que también se está evaluando la posibilidad de realizar aportaciones directas** por parte de los legisladores.

"Aquí en la Cámara vamos a instalar centros de acopio y vamos a determinar cómo de nuestra dieta podemos aportar lo que a nuestro alcance esté para solidarizarnos con esta situación tan lamentable que padecen nuestros compañeros de estos estados", comentó.